

'EN MI PROYECTO CABEMOS TODOS'

#RENÁNBARRERA

EL ALCALDE DE MÉRIDA
SE REGISTRÓ COMO
PRECANDIDATO DEL PAN



ESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Acompañado de decenas de militantes, el alcalde de Mérida, Renán Barrera Concha, se registró como precandidato del PAN por la gubernatura de Yucatán, donde mandó el mensaje de que es momento de ser generosos para sumar a más personas en este proyecto político.

"En esta nueva etapa vamos a sumar a todo Yucatán. Con los nuevos tiempos vendrán nuevos compañeros de viaje. Seamos generosas y generosos. En Yucatán cabemos todas y todos. En el proyecto de Renán cabemos todos", recalzó en referencia en hacer alianzas con otros partidos políticos.

Acompañado de su esposa Diana Castillo Laviada y sus hijos Renán y Daniela, el panista entregó la documentación necesaria a la Comisión Estatal de Procesos Electorales para participar en este proceso interno de su partido. Posteriormente, en las puertas del edificio sede, se dirigió a sus simpatizantes para reafirmar su llamado a la unidad.

"Quiero ser candidato a gobernador para seguir transformando Yucatán de la mano de todas y de todos ustedes. Solamente unidos recuperamos la seguridad. Unidos le dimos rumbo a Mérida y al estado. Unidos construimos el mejor Yucatán y la mejor Mérida de toda la historia. Unidos vamos a ganar. Unidos seguiremos transformando Yucatán porque unidos somos invencibles", expresó.

5

DE NOVIEMBRE
INICIA LA PRE-
CAMPAÑA PARA
GOBERNADOR.

3

PARTIDOS
PODRÍAN IR EN
ALIANZA PARA
2024.



FOTO: ESPECIAL



VISIÓN | ● Unidos vamos a ganar: Barrera.

